

# *Meliá Hotels International Cuba presentó en FITCuba 2018 sus principales novedades*

---



La Habana, 10 may (RHC) La cadena hotelera Meliá Hotels International Cuba, presentó sus principales novedades durante la celebración de FITCuba 2018, informó Maite Artieda, directora de Comunicación y Relaciones Públicas.

En el destino Cayo Santa María, declaró a la prensa la directiva, Meliá inaugurará este año el lujoso Paradisus Los Cayos, que se convertirá en el primer Paradisus de nueva generación de la compañía.

En la mejor zona de playa de Varadero, abrirá sus puertas el Meliá Internacional, un clásico que renace con el más moderno concepto de confort y tecnología.

En el marco de FITCuba 2018, que sesionó en Cayo Santa María, entre los días 2 y 5 de mayo, también se anunció el acuerdo firmado entre la empresa cubana Grupo Cubanacán, la británica Ceiba Investments y la española Meliá Hotels International.

Este acuerdo implica el comienzo de una nueva etapa para la empresa mixta propietaria de los hoteles Sol Palmeras, Meliá Varadero y Meliá Las Américas con la remodelación capital que conlleva un rediseño integral del producto para adecuarlo a las últimas tendencias.

En la actualidad, Melia también está inmerso en un proceso de renovaciones de los hoteles Jagua y La Unión, en Cienfuegos; Colón y Gran Hotel, en Camagüey, y el Meliá Habana.

Por otro lado, también se firmó el contrato de financiación para el inicio de la construcción del hotel Meliá Trinidad que se producirá este año.

La actualización de los productos y las nuevas aperturas, son consecuencia del compromiso que adquirió Meliá hace 28 años, de conjunto con sus socios cubanos, por el desarrollo sostenible y equilibrado del turismo en Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/162023-melia-hotels-international-cuba-presento-en-fitcuba-2018-sus-principales-novedades>



**Radio Habana Cuba**